

Niederschrift

der 32. ordentlichen öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am Dienstag, den 16.06.2020, Schloss, Rittersaal

Anwesend:

Herr MdG Jürgen Schneider
Herr MdG Dr. Matthias Heil
Herr MdG Marco Hosenseidl
Herr MdG Joachim Reimertshofer
Herr MdG Raimund Ludwig Frank

Gemeindevorstand

Frau Bürgermeisterin Kristina Paulenz
Herr 1. Beigeordneter Herbert Hahn

Gemeindevertretung

VMdG Gottlieb Burk
MdG Johannes Heil

Schriftführerin

Bärbel Liebert

Vors. Jürgen Schneider eröffnet die Sitzung um 20:00 Uhr und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht.

Er begrüßt Herrn Erich Sparmer, Bürgermeister der Stadt Büdingen und Herrn Bernd Reißmann, Forstamtsleiter des Forstamtes Nidda. Diese vertreten die „Forstbetriebsgemeinschaft Wetterau“.

Des Weiteren begrüßt Vors. Jürgen Schneider Herrn Marc Humez, Geschäftsführer der Holzagentur Taunus.

Zur bestehenden Tagesordnung werden keine Änderungen beantragt:

Abstimmungsergebnis über die Tagesordnung: 5 Ja- Stimmen

TOP 1 Niederschrift der 31. Sitzung vom 12.05.2020

Hier gibt es keine Änderungsanträge.

Abstimmungsergebnis: 5 Ja- Stimmen

TOP 2: Antrag Holzkontor/Holzvermarktung der Gemeinde Ober-Mörlen
(Vorlage Gemeindevorstand vom 11.12.2019 und Verweis in den HuF vom 17.12.2019)
(Herr Humez, Geschäftsführer der Holzagentur-Taunus GmbH und die Herren Bürgermeister Sparmer und Forstamtsleiter Reißmann von der Forstbetriebsgemeinschaft Wetterau werden in dieser Sitzung ihre jeweilige Holzvermarktung vorstellen)

Bürgermeister Sparmer, Forstamtsleiter Reißmann sowie Herr Humez begrüßen die Anwesenden. Herr Reißmann und Herr Humez geben in ihren Präsentationen Einblicke in

Art und Umfang der Arbeit, über Finanzierung und Zuschussmöglichkeiten, Vermarktung und ähnliches. Aufkommende Fragen werden beantwortet.

Die Präsentationen werden den Mitgliedern des Ausschusses als Datei zur Verfügung gestellt. Danach wird in der nächsten Sitzung eine Beschlussempfehlung formuliert.

Vors. Jürgen Schneider bedankt sich für die ausführlichen Präsentationen und verabschiedet die Gäste.

TOP 3 Sonstiges

Vors. Jürgen Schneider fragt nach, warum der Schrott-Bus am Ortseingang immer noch nicht entfernt wurde.

Bürgermeisterin Kristina Paulenz erklärt, dass der neue Eigentümer bereits mehrfach aufgefordert wurde, den Bus abzuholen. Sollte bis Ende dieser Woche immer noch nichts passiert sein, wird der Bus von der Zulassungsstelle zwangsweise abgemeldet und anschließend von Amts wegen entfernt.

Ende der Sitzung 22:00 Uhr

Jürgen Schneider
Vorsitzender HuF

Bärbel Liebert
Schriftführerin

Ober-Mörlen, 17.06.2020